
Saint-Avertin, le mardi 5 janvier 2021 

 

 
Madame Grèverie, Secrétaire Générale de la   
DSDEN 
267 rue Giraudeau 
CS 74212 

      37042 TOURS CEDEX 1 
 

Madame, 

Suite à la réponse à notre courrier en date du 16 décembre, il nous faut tout de même préciser quelques points : 

Nous sommes bien informés de la légalité des documents demandés.  

Nous sommes bien informés que c'est une demande annuelle et récurrente.  

Ce qui nous interroge, en cette période où les directeurs et directrices sont surmenés par la crise, c'est une demande 

de document supplémentaire et non comme vous l'écrivez une régularisation.  

Jusqu'à cette année, on demandait aux directrices et directeurs de transmettre l'intégralité des PPMS. Maintenant, il 

faut que les directeurs et directrices fassent un digest des 2 documents pour faciliter la tâche de la DSDEN et de la 

Préfecture semble-t-il.  

Pour avoir préparé les documents demandés, un collègue confirme qu'il s'agit bien d'un travail supplémentaire: cela 

lui a pris 3 heures ... Et il n'est pas le seul à penser cela au vue de nos remontées.  

C'est la 1ère fois qu'il est demandé un plan des abords, ou le relevé de tous les adultes de l'école, entre autres. Ces 

éléments ne figurent pas dans les PPMS, il faut donc les rédiger ou les chercher.  

Dans ces conditions, il s'agit bien d'un travail supplémentaire.  

Nous réitérons donc notre demande d'annuler cette remontée de nouveaux documents afin que votre volonté 

première d'allégement du travail des directeurs et directrices soit réelle.  

Nous réitérons aussi la demande que des contacts soient pris avec les mairies pour qu’elles inscrivent les élèves dans 

ONDE. Nous attendons aussi que les inscriptions aux stages ne transitent plus via les directrices ou directeurs mais 

soient envoyées directement sur les adresses professionnelles des collègues. Ces deux points avaient été validés lors 

du GT direction de septembre.  

Les directrices et directeurs ont besoin de bienveillance, ne l'oublions pas. 

Nous vous prions de croire, Madame la Secrétaire Générale, en notre attachement au service public d’éducation et à 

l'unité de tous. 

Cédric Picard 

Secrétaire Départemental des Enseignants de l’UNSA 

 

  


